
四谷地区協議会福祉関連分科会会議録

平成18年度第9回
（通算第14回）

開　催　日 平成１８年１２月１３日（水）　午後６時３０分～９時

出　席　者
第２分科会員６名、第５分科会員４名
四谷特別出張所長、同主査、同担当

テ　ー　マ
・地域見守り・子どもの安全について
・（仮）四谷べんり帳の発行に向けて

決定事項 次回、第五分科会と合同で、地域見守り・子どもの安全の具体的な検討を行う。

【地域見守り・子どもの安全について】
　・育成会から…都の広報誌（11月号）によると「子ども安全ボランティア推進月間」。
　　　　　　　　　　　→この運動に、あいさつ運動を連携できないものか？
　　　　　　　　　　　　→12月21日の育成会全体会で、提案する予定。
　　　　　　　　　　　　　→第２分科会・第５分科会も係わっていく。
　　　　　　　　　　　　　　→育成会やＰＴＡなども一緒になって、幅広く実施したい。
　・大久保地区の地域見守り隊を参考に、四谷も何か出来ないか、考えていきたい。
　　＊資料より
　　　地域見守り隊とは・・・「大久保地域の隊員がちょっとまちを歩くときになどに、
　　　　　　　　　　　　　　　　　エンブレムを身につけて、見守り活動を行う。」
　　　　→子どもの安全だけでなく、高齢者福祉活動や、環境美化を含めた、地域全体
 　　　　　活動対象。
　・見守り隊の趣旨・基準・Ｑ＆Ａ・活動状況説明　資料より
　　＊質疑応答
　　　　Ｑ　隊員への公募方法はどうしているか？
　　　　　Ａ　第２分科会の「ワンワン子ども見守り隊」と同じ方法。
　　　　Ｑ　活動は、登下校中心か？
　　　　　Ａ　地域活動の中で行うので、登下校にこだわらない。
　　　　Ｑ　任期は？
　　　　　Ａ　活動を活性化するのが、趣旨なので、半年更新。更新時に懇談会を行う。
　・大久保地区の地域見守り隊を新宿区全体で行えば、もっとコストも掛からず、効果
　  的に行えるのでは？
     →　地区・地域を限定せずに、出来ないか？
　　 　→　まずは、地域をとっかかりにして、行う方法で・・・。
　　　 　→　地域の特色が出て、しかも、切磋琢磨する形だから面白い。
　・大久保の活動方法では、子どもの安全・安心に対して弱いのではないか？
     →　もっと、参加者の意識が高くなる形の方が、良いと思う。
　・ＰＴＡの腕章では、エンブレムとして、インパクトが弱い？
     →　参加している人たちはほぼ同じだから、見守り隊の特色を出すのが大事。
　　 　→　形ではなく、実が伴わないとダメ。
     　　→　違う形のＰＴＡ腕章もあるのか？
　　 　　　→　ＰＴＡの腕章は、同じデザイン。
　　 　　　　→　エンブレム等は、犯罪抑止力になる。登下校時に行う方が良いと思う。
　　 　　　　　→　で、いざとなったら警察に・・・。
　　 　　　　　　→　ＰＴＡの腕章の認知度をあげる意識付けも必要・・・。
　　 　　　　　　　→　広報等でＰＲしているのか？
　　 　　　　　　　　→　大久保の見守り隊は、区ＨＰのニュースリリースに掲載された。
　・見守り隊の方向性
     →　子どもだけ対象にすればよいのか？
　　 　→　高齢者も考えた方が良いのでは？
     　　→　子どもと高齢者との触れ合いも必要。（あいさつなど）
　　 　　　→　育成会で方向性が決まるので、それを元に再度検討してみては？
　　　　　　　→　次回、何らかの形のたたき台を元に議論する。

　　＊　毎週、腕章をつける日を決める。
　　＊　高齢者への声かけも必要では？
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　　＊　腕章をしたら声かけをする。
　　　→　危ないことをしていたら注意する等
　・四谷小学校の放課後ひろばは、親等でパトロールする必要がありそう。
　・信濃町児童館は、大規模改修になる。

　・他の自治体の不審者情報は・・・
 　　→　四谷特出のＨＰからリンクを辿って各ＨＰに行けます。
　　＊千代田区　防災無線から流す情報、メール配信の２系統で、発信している。　
 　　　　　　　　　　区内全域が対象
　　＊港区　　　  運用方法は、ほぼ同じ
　　＊渋谷区   　区内全域。登録者は、区内在住・在勤・在学に限る。
　　　Ｑ　新宿区は、防災無線を活用しないのか？
　　　　Ａ　今、検討中。

【（仮）四谷べんり帳の発行に向けて】
　・各分科会で、掲載してほしい項目を挙げてもらう。
　　→　ｅｘ．子どもの活動や、四谷地区見守り隊の話とか・・・。
　　　Ｑ　町会にも、協力を仰ぐのか？
　　　　Ａ　地区協議会で協力を要請するか、検討することになる。
　　　Ｑ　発行形態はどうなるのか？　毎年発行できるのか？
　　　　Ａ　予算の問題もあるので、長く使える（３～５年）情報誌の方がよい。

　　　Ｑ　新宿区の便利帳の四谷版みたいなイメージか？

　　　　Ａ　便利帳の形態にこだわらず、皆さんが使いやすい冊子を作っていただけ
　　　　　　れば。

　○高齢者関連については、１月２２日(月)午後２時から
次回日程 　○子育て・青少年関連については、２月１５日（木）午後６時３０分から

　　　※第五分科会と合同開催
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